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会長・幹事・就任挨拶会長・幹事・就任挨拶

この度2020年～ 2021年度会長を務めさせて頂きます村上で
ございます。前年度の佐野会長、櫻井幹事、理事役員の皆様に
おかれましては、1年間お疲れ様でした。今年に入り突然の新型
コロナウィルスの影響で止むを得ず例会や関連行事が開催でき
なくなり苦労されたと思います。しかしながら佐野会長のリー
ダーシップによりHPを利用した休会通信の発信や医療機関への
フェイスガード、防護服の寄贈などを英断され6月からは例会
も再会して頂きました。お陰様で新年度例会を何とかスタートをきる事ができました、有
り難うございました。
私は2011年同業の庄司先生のお誘いで高砂青松RC を知りました。元々地元の人間では
ないので歯科医以外の知り合いも少なくこれはいい機会だと思い2012年に入会させても
らいました。
ちょうど内海会長、佐野幹事の年度でした。その時に内海会長の言葉「ロータリーを学
校に例えるならば、入学はあっても卒業という言葉はありません。入会したら一生の付き
合いです。早くメンバーの中に溶け込んで、楽しく有意義なロータリーライフを送ってく
ださい。」と言われた事を思い出します。まさか8年経って自分が会長に指名されるなんて
思いもしませんでした。
そして今年度は、会長研修、地区研修も全てがなくなり、西脇RC の高瀬ガバナーとは
ZOOMを使ったテレビ会議で初めてお顔を拝見しました。慣れないテレビ会議に面食らい
ましたがこれもいい経験になりました。今回の緊急事態宣言により普段の例会、会食など
が当たり前でない事に気付き「健康で仕事ができることだけでも有難いんだ！」と改めて
感謝の念が湧きました。
さて、今年度のRI会長はドイツのホルガー・クナーク氏です。ロータリーとは、クラブ
に入会するというだけでなく、「無限の機会への招待」であると述べられています。つまり
奉仕プロジェクトを通じて会員自身や受益者の人生をより豊にする為の道を開くのがロー
タリーであると力説されました。高瀬ガバナーは、日本ロータリー 10 0周年に因んで「ロー
タリーの魅力を語り、伝えよう～次の100 年に向けロータリーの心と原点を求めて～」と
述べられています。
その活動を受けて今年度の高砂青松RCの活動方針を「一心五心」とします。これは、天
皇家に代々伝えられている「天皇として持つべき心」ですが、我々
国民一人一人にもあてはまる人間形成の目標でもあります。一心
とは神様と自分は一体であるという考え方でどんな事が起きて
も、例えば失敗や病気、倒産など嫌だなと思う出来事も「そのお
陰で今がある」「そのお陰で人の気持ちが解るようになった」と「お
陰様」を口癖にするのです。そのことで神様と自分は一体という

村上　則宏会長  就任挨拶村上　則宏会長  就任挨拶

村上　則宏会長

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

会　長　　村　上　則　宏
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　三　枝　丈　次 クラブ会報・広報・記録委員長　　矢　野　　　聡

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

7 月 8日（水）臨時総会・ガバナー補佐訪問就任挨拶・高砂 RC 会長、幹事来訪 うなぎ弁当
7 月 15 日（水）各委員会報告 カレー（100万ドル）
7 月 22 日（水）休会【定款第８条第１節（ｃ）による】
7 月 29 日（水）各委員会報告（７月 15日の続き） 海鮮ちらし寿し

入 会 式入 会 式 新会員 小高　徳之様
よろしくお願いします！

退会記念品贈呈

直前会長・直前幹事記念品贈呈

高砂青松 R.C. の皆様には 24 年間
お世話になり有難うございまし
た。第 19 代高砂市長として 4月
から市政を担当させて頂いており
ますが、今後共、皆様方のご指導
ご支援をお願い申し上げます。

高砂市長 都倉　達殊様



この度2020-2021年度の幹事を務めさせていただくことにな
りました。三枝丈次です。どうぞよろしくお願いいたします。
ロータリー歴は、平成27年(2015年）11月に入会させていた
だきました、田中伸明会員が会長、村上会長が幹事の年度でした。
それから4年8か月になります。その間、出席委員会、クラブ会
報委員会、SAA、クラブ会報委員長、副幹事とさせていただき
ました。
入会してから、できるだけ例会出席に努めてきました、まわりの人も水曜日は、昼前後
会社にいないことが当たり前になってきているようです。例会休会時、会社にいる時は、
あれ？なんで？というような感じです。会員の皆様から暖かく声をかけていただき入会当
初から考えると、ロータリーに少しなれてきたようです。
2年半ほど前に、本日お越しいただいている、都倉市長が会長年度のIM、40周年記念式
典の司会を、青木会員と共にさせていただくことになりました。その時は、終わった後の
『よかった』ということは、すごく印象に残っていたので、失敗できないという気持ちでやっ
ていたのだと思います。今となっては、それまでそのような大きな会場での司会というこ
との経験がなかったので、いい経験をさせていただいたと思っております。
1年半ほど前、例会で庄司委員長が会長・幹事を要請されたら断らないようにお願いし
ますというような話があり、その例会が終わった後に、来年副幹事でよろしくということ
を言われました。この流れでと思いながら、はい頑張りますと答えたようにと思います。
昨年は、副幹事ということで、佐野前会長、櫻井前幹事には、大変お世話になりました。
櫻井前幹事とは、月1~2回、例会の進め方について打ち合わせを夕方より食事をしながら
行っていただきました。例会の流れ、注意点等とても勉強になりました。
今年は、幹事という大役をご指名いただき、今、その責任の
重さを強く感じております。
このような貴重な機会ですので、例会を楽しみながら、村上
会長を一生懸命サポートさせていただき、クラブ運営を進めて
いきたいと思います。今年1年間ご指導ご鞭撻のほどよろしくお
願いいたします。

意識が育まれます、そのこころが一心です。

「五心」とは、「感謝」「思いやり」「尊敬」「責任」「信頼」です。

1「ありがとう」と感謝される存在になる

2「思いやり」の気持ちを持つだけでなく実際に行動する

3「尊敬」できる人を育む

4「責任」を果たす生き方を目指す

5「信頼」しきって行動する生き方を目指す（見返りを求めない生き方）

ちょっと堅苦しい目標に聞こえるかもしれませんが、神に感謝して神に恥じない生き方
を目指すという日本人独特の道徳観、武士道に繋がる生き方をロータリー活動で実践しま
しょうという事です。
最後になりましたが、何分ロータリー歴の短い会長ですので、段取りの悪さ、言葉がけ
の足りなさなど気になるところはどんどん指摘して頂き、みんなで楽しく成長できますよ
う宜しくご協力の程お願い申し上げます。

三枝　丈次幹事  就任挨拶三枝　丈次幹事  就任挨拶

三枝　丈次幹事

出席者
村　上 〇 佐　野 ○ 入　江 ○ 臨時出席者
松　下 〇 濵　田 ○ 坂　口 ○
三　枝 〇 大　橋 ○ 庄　司 ○
小　西 〇 吉　川 ○ 田中（伸）×
櫻　井 ○ 川　崎 ○

議案事項：

１．前年度決算の件（別紙参照）  ………………………………………………………………… 承認

２．予算（案）の件（別紙参照）  ………………………………………………………………… 承認

３．７月、８月のプログラムの件（後記参照②） …………………………… 8/5   市内地区別協議

8/19　卓話：高砂市長 都倉達殊様 に変更で承認

４．納涼例会の件  ……………………………8/29（土）18時 東加古川「いりふね」に決定で承認

５．R財団の年次基金の件 …………………………………………………… Ｒ財団井野委員長に確認

６．８月座席の件 …………………………………………… 現在の座席（スクール式）を継続で承認

７．ガバナー公式訪問の件　　10月28日（水）12：30～  ……………………………………… 承認

８．社会奉仕委員会に係る事項の件

　　　高砂市社会福祉協議会団体会費 10,000円 …………………………………………………… 承認

９．その他

報告事項

会長挨拶：　村上会長

報告事項：　出席報告　　  （松下　和雄）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（田中　伸明）　　６月末　100.0％

通　算 第 522 回
2020 ～ 2021 第 1回

日 令和２年 7月１日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ



8 月

5 卓話：高砂市長　都倉達殊様

12 休会（定款第８条第１節（c）による）

19 市内地区別協議
【会員増強・職業分類委員会】

29 納涼例会

7 月

1 会長・幹事就任挨拶

8
臨時総会【定款・細則・決算・予算承認】
ガバナー補佐来訪
高砂 RC 会長・幹事来訪

15 各委員会事業説明

22 休会（定款第８条第１節（c）による）

29 各委員会事業説明
（15日の続き）

5/13 5/20 5/27 6/3 6/10 6/17
会　員　数 ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３
出　席　数 ２９ ２７ ２９
メークアップ ３
欠　席　数 ８
（出席免除） １２ １２ １２ １２ １２ １２

①  出席報告

５月度 本クラブ出席率 ％  メークアップ率 ％  修正出席率 ％
６月度 本クラブ出席率 73.97％  メークアップ率 ％  修正出席率 ％

②  ７、８月のプログラム

例会記録　2020.7.1（水）　通算 1965 回
出 席 報 告

本日のゲスト

　６月１０日　会員数４３名　欠席者 　９名　  出席率　78.94％ （修正による）
　（この内出席免除者　　７名） 

　７月　１日　会員数３９名　欠席者 　５名　  実出席者数　３４名
　（この内出席免除者　　５名）   　出席率　91.66％

高砂市長　都倉　達殊様

創 業 記 念

誕 生 祝

井野病院 1989 年 7 月 1 日 井野　隆弘会員 創業 31 年
エム・エム・エス高砂油槽所㈱ 1992 年 7 月 16 日 吉川　　弘会員 創業 28 年
㈱ほけんの匠 2017 年 7 月 1 日 坂口　嘉久会員 創業 3 年
明治安田生命保険相互会社 1881 年 7 月 9 日 小高　徳之会員 創業 139 年
佐野栄作歯科医院 1992 年 7 月 1 日 佐野　栄作会員 創業 28 年
濱中工業㈱ 1948 年 7 月 6 日 濱中　幹雄会員 創業 72 年

西中　亮二会員　大村　裕史会員
坂口　嘉久会員　志方　正昭会員
澤田　孝彦会員

結 婚 祝 北田　伸一会員

幹事報告　第 1 回（通算 1965 回）

１．地区より
　　⑴　ロータリー賞の達成目標設定の変更が届いております。
　　⑵　国際ロータリー日本事務局の事務所の案内が届いております。

２．高砂市社会福祉協議会より
　　賛助・団体会員加入についてのお願いが届いております。

３．高砂市保護司会より
　　社会を明るくする運動推進委員会開催中止の案内が届いております。

４．東播磨地区薬物乱用防止指導員協議会より
　　趣意書及び事業実施報告書が届いております。
　　回覧いたしますので確認お願いします。

来週は臨時総会ですが、ゲストに、森ガバナー補佐、高砂 RC丸山会長、坂牛幹事をお迎えして
の例会となります、来週も引き続き多数のご出席お願いします。

村上　則宏
先日のゴルフ同好会に初めて参加させて頂き、有り難
うございました。
20数年ぶりのゴルフで結果は散々でしたが、いい
天気といい仲間に「ナイスショット！センスあり
ますね！」と励まされ楽しい1日を過ごす事ができ
ました。
そして古希を過ぎても益々元気ハツラツな先輩方
の姿に感心し、自分もそうなりたいと思いました。
また、今年度会長としてOB連発しないよう頑張り
ますので、ゴルフ同様に暖かく励まして頂けたら
幸せです。よろしくご指導のほどお願い致します。

矢野　　聡
先日の同好会ゴルフコンペで優勝させていただき
ました。まぐれです。

小西　文孝・増田　耕太郎・柿木　國夫
廣瀬　明正・大橋　卓司
新年度を迎えて、会長、幹事、理事役員、会員の
皆様一年間よろしく！！

内海　　薫
ご迷惑とご心配をおかけしました。
5月の結婚祝いも兼ねまして。

西田　光衛
村上会長、三枝幹事はりきってがんばってくださ
い。
都倉市長おめでとうございます。

入江　啓太
本年度副幹事をさせて頂きます。
皆様宜しくお願いします。

三枝　丈次
本年度幹事をさせていただきます。
よろしくお願いいたします。

志方　正昭・西中　亮二・大村　裕史
坂口　嘉久
誕生日お祝い有難うございました。

佐野　栄作・坂口　嘉久
創業記念日の御祝ありがとうございました。

庄司　　武・佐野　栄作・伊藤　勝之
吉川　　弘・西中　亮二・原　　久美
中谷　利幸・青柳　　淳・矢野　　聡
濱中　幹雄・櫻井　宣孝・坂口　嘉久
松下　和雄・井野　隆弘・田中　浩行
川崎　一生・京谷　愼平
新年度のスタートです。村上会長、三枝幹事頑張っ
て下さい。
高砂市長　都倉さんようこそ！
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7 月 22 日（水）休会【定款第８条第１節（ｃ）による】
7 月 29 日（水）各委員会報告（７月 15日の続き） 海鮮ちらし寿し

入 会 式入 会 式 新会員 小高　徳之様
よろしくお願いします！

退会記念品贈呈

直前会長・直前幹事記念品贈呈

高砂青松 R.C. の皆様には 24 年間
お世話になり有難うございまし
た。第 19 代高砂市長として 4月
から市政を担当させて頂いており
ますが、今後共、皆様方のご指導
ご支援をお願い申し上げます。

高砂市長 都倉　達殊様


